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1. Adoption de l’ordre du jour, PV 

è Adoption à l’unanimité 
 

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo 

2 nouveaux : Craig Boyn, Imanol Ugarte (Les deux sont en première année).  
 
Tour météo : Tout le monde va très bien !!!! 

3. Retour journée des métiers 

L'événement s'est très bien déroulé, avec des intervenants des trois orientations. C'était 
très participatif, ce qui est une bonne chose. Merci à tous ceux qui ont aidé pendant 
l'événement ! 
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Commentaires : 
• La journée d'insertion (pour l'orientation en géographie) a un concept très 

similaire mais pour les masters, nous verrons si nous pouvons faire quelque chose 
avec eux. 

• Pour l'année prochaine, il serait peut-être préférable de trouver un endroit plus 
local pour le vin, Anaëlle a suggéré celui qu'ils vendent à Vortex. 

• Les autres associations FGSE (PANGEA, ARGILE) sont principalement chargées de 
trouver les intervenants. C'est l'AEGE qui prépare l'événement puisque nous 
avons les subventions. 

• Il y avait beaucoup de diversité dans les différentes orientations que l'on peut 
prendre pour les sciences de l'environnement et c'était très bien. 

 
On a presque vendu tous les t-shirts and pas mal des patchs !! 

4.  Commission égalité (avec présence de Natalie Emch) 

 
Une commission qui implique l'ensemble du corps de l'UNIL (étudiants, professeurs, 
collaborateurs, etc.). Leur but est de trouver des stratégies qui incluent tout le monde.  
 
Ils élaborent actuellement le plan d'action pour les années 2025 et 2026 et ont besoin de 
l'avis des étudiants. 
 
Le plan actuel se termine en 2024, il y avait quelques priorités comme : 

• Travaux de terrain - Comment les rendre plus inclusif, ils ont développé un guide 
d'accompagnement de l'inclusivité sur le terrain. 

• Manuel de bonnes pratiques - il a fait l'objet de critiques et a donc été simplifié 
• Inclure plus de femmes dans les séminaires - objectif atteint. 
• Campagne sur le harcèlement et les conflits - des dispositifs ont été mis en place 

l'année dernière, 3 personnes de confiance mandatées par l'université, et 
totalement confidentielles. 

• Recrutement de femmes professeurs 
• Bourse pour les personnes ayant connu une rupture dans leur carrière 
• Langage inclusif 
Ils ont organisé de nombreux séminaires sur l'inclusion, mais il n'y avait pas grand-
chose qui s'adressait aux étudiants. C'est pourquoi, pour le nouveau plan d'action, ils 
veulent l'avis des étudiants. Ils ont créé un tableau qui demande s'il y a des conflits 
qui doivent être résolus ou des activités qu'ils aimeraient voir.  
 

Le comité de l'aege remplira le tableau et nous l'ajouterons également sur notre instagram 
pour les personnes de la faculté. Nous pouvons également l'envoyer par email. 
 
Si quelqu'un a des questions, il peut contacter Ania ou Natalie Emch. 
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5. Apéro FAQ 

L’email a été envoyé lundi dernier. Elle aura lieu le lundi 18 novembre à 16h30. Il s'agit 
d'un apéro pour guider les étudiants de première année et répondre à leurs questions. 
Tout le monde peut venir mais c'est surtout destiné aux premières années. 
 
Nous avons besoin de volontaires, en particulier ceux en Bachelor. De nombreuses 
personnes se sont portées volontaires ! 
 

6. Kanski prélocs 

2 points : Certaines personnes ont contacté des membres de l'AEGE pour leur dire 
qu'elles ne pourraient pas être présentes lors de la vente des prélocs pour le KANSKI, 
devrions-nous donc leur réserver des places ? De plus, nous souhaitons que le KANSKI 
soit un événement où tous les étudiants de la faculté puissent s'intégrer pleinement 
dans la vie de la faculté et rencontrer tous les membres de la faculté (comme cela s'est 
passé l'année dernière). 

Votations concernant la vente de prélocs pour le KANSKI : 

è Le 26 novembre, le comité ne peut pas réserver des prélocs pour les gens, s'ils veulent 
venir, ils doivent venir acheter leur préloc. OUI : 22 NON : 0 ABSTENTION : 2 

è Pour les personnes qui ne peuvent pas venir avec une excuse valable (les personnes en 
échange, les personnes en master de tourisme qui ne peuvent pas être là, etc), si elles 
nous contactent par email à l'avance, devons-nous leur réserver des places ? OUI : 22 
NON : 0 ABSTENTION : 2 

è Lorsque les gens viennent acheter le préloc, peuvent-ils en prendre plus d'un ?  
o VOTE 1 : OUI : 12 NON :12 ABSTENTION : 2 
o VOTE 2 : OUI : 11 NON : 12 ABSTENTION : 1 
o Résultat : Seulement 1 préloc par personne !!  

7. Souper de noël 

Il s'organise, tâches reparties ! Ils ont demandé si nous pouvions augmenter le budget pour 
acheter du meilleur vin (que l'année dernière). Nous avons du bon vin au bureau, nous 
allons donc l'utiliser. 

8. Géosports 

Création d'une communauté Whatsapp avec des sous-groupes pour les différents sports. 
De nombreux sports ont été ajoutés. L'idée est que maintenant les groupes se gèrent 
tout seuls. 

 

9. Divers 

- Soirée LAB : ils organisent une soirée en collaboration avec 2 autres associations à 
l'EPFL (vendredi 15 novembre). Ils nous ont demandé si nous pouvions faire un 
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concours sur notre instagram pour vendre 3 prélocs. Nous avons tous convenu qu'il y 
a beaucoup de choses qui se passent sur notre instagram bientôt (annonces, etc.) et 
que ce n'est pas notre soirée. Vote: OUI: 0 NON: 22 ABSTENTION: 2 

- Raclette : nous avons besoin d'une deuxième machine demi-meule. Nous verrons 
combien d'argent nous pouvons mettre de côté pour les repas de l'AEGE. 

- Bal de noël : Il aura lieu le 19 décembre.  Nous avons besoin de savoir combien de 
prélocs nous allons vendre.  

o Vote 1 : est-ce qu'on prend 100 ou plus ? garder 100 : 6 augmenter nombre 
de prélocs : 8, diminuer nombre des prélocs : 0, abstention : 10 

o Vote 2 : Si on augmente, combien ? 150 : 24 200 : 0 
o Résultat : On va prendre 150 prélocs pour le Bal de noël.  
o 10 prélocs pour le comité 

- Nous avons besoin de 2 personnes pour faire la vaiselle et passer le balais dans le 
bureau : Yaëlle et Phillipe  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lausanne, le 19 novembre 2024, Alice Kübler et Jad Yehya. 


